

第20回高須台 ふれあいフェスタ2019(報告)

高須台町内会恒例のイベント「高須台ふれあいフェスタ」を10月27日(日)に開催しました。

今年は、20周年記念ということで、ステージでは、午前の部と午後の部で、君田町茂田神楽団による迫力ある公演が実施されました。また、高須台コーラス隊、広島学院、エンバークダンススタジオの出演で、ステージを盛り上げていただきました。食のコーナーでは、もみじが丘町内会の青年部が、いか焼き・鳥焼きのブースを新規に出店してくれました。

その他、防災クイズラリーや体操も昨年に引き続き実施してもらいました。

当日は、天候にも恵まれ、多くの方の来場も得て、ふれあいのある楽しい行事になったと考えています。

出演・出店いただいた皆様、もみじが丘町内会の皆様、協力いただいたスタッフの皆様、本当にご苦労様でした。来年もよろしくお祈りします。



町内会奥窪会長からの挨拶で、ふれあいフェスタ開催です。例年好評の司会はプロの古谷さんです。



茂田神楽団の皆さんによる本格神楽です。演目は「戻り橋」「八岐大蛇」おしまいに神楽の衣装の試着のサプライズもありました。



「飲み物」は4丁目のみなさんです。今回は生ビールにチャレンジ。



「たご焼き」は2丁目のみなさんです。食の一番人気、昼前には売り切れです。



「焼きそば」は6丁目のみなさんです。3年連続の担当お疲れ様でした。

「焼鳥」はおやじ隊のみなさんです。



「うどん・むすび」は3丁目のみなさんです。



「フライドポテト」はフットサルのみなさんです。



「いか焼き・とりやき」は初出店!! もみじが丘町内会のみなさんです。

「スーパーボール」は子供会のみなさんです。



「輪投げ」は5丁目のみなさんです。

燻製屋さんです。



「射的」は1丁目のみなさんです。

ドラコンキッズのみなさんです。綿菓子やまんじゅう、コーヒーを出してくれました。

「パーフェクトピッチング」はソフトのみなさんです。

防災のコーナーでは、避難所などで役立つ防災名札作りが体験できました。

雑貨販売のコーナーです。



包括支援センターでは自分の衰えが点検できるフレイルチェックやってみました。



書道の展示です。



広島学院吹奏楽のみなさんの演奏は、フェスタの鉄板ステージ



エンバークダンススタジオのみなさんのヒップホップダンス



広島学院ジャグリング部のみなさんによるパフォーマンス



古江包括支援センターの百歳体操です。



抽選会。今年は、当選本数が増えました。

